
BIENVENIDA 
Damos la más cordial bienvenida 
a todos los que en esta mañana 
nos visitan.  
 
“SABADO SOLIDARIO”  
El Ayuntamiento de Alicante, 
finalmente nos ha denegado el 
permiso de uso de la vía pública 
para el "Sábado Solidario", nos 
comunicarán por carta las 
razones. Lamentamos 
profundamente dicha resolución. 
Esto debe invitarnos a concentrar 
todas nuestras fuerzas y energías 
en el evento del ADDA el 15 de 
Octubre, como manifestación 
pública de nuestra Historia y Fe. 
 
CÉLULA DE MAYORES 
El próximo Martes día 26 de Abril 
a las 18h. Tema: Vosotros sois la 
sal de la tierra y la luz del mundo. 
 
EXCURSIÓN UNIDA DEL SURESTE 
El próximo sábado 30 de abril 
será la excursión unida de todas 
las iglesias del sureste. El lugar 
será al Valle Perdido (Murcia).   

Un buen grupo de nuestra iglesia 
asistiremos. Tanto si vas, como si 
no tienes coche pero quieres ir, 
díselo a Elías Espí. 
 
BAUTISMOS 
Los próximos bautismos de 
iglesia están previstos para el 
domingo 8 de Mayo, por esta 
causa trasladamos el culto del 
día de la familia al domingo 15. 
 
ENFERMOS 

Nuestra hermana Olga Cremades 
envía saludos a la iglesia, su 
situación es bastante 
desgastadora tanto física como 
anímicamente, oremos por ella. 

El pastor Antonio Gómez ha 
sufrido un empeoramiento y ha 
tenido que ser intervenido una 
vez más. 

SERVICIO DOMINICAL 

ABRIL 2016 

Puerta: Eduardo 
Ofrenda: Flores, Pilar, Lolita, 
Conchita, David Botella y Ana 
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ActualidadPIEBA 

Síguenos en las Redes sociales:   

Facebook/pieba 

        Twitter: @piebaorg 

                       Youtube/PiebaTV                                            

www.pieba.org 

Jueves 
19h Encuentros de Oración 
Domingos 
11h Estudios Bíblicos 
12h Celebraciones de la Fe 
* Para el resto de las actividades consultar en nuestra web. 

 

 

 

 

 

 



Jesús se está despidiendo de sus 
discípulos. Dentro de muy poco, ya no 
lo tendrán con ellos. Jesús les habla 
con ternura especial: «Hijitos míos, me 
queda poco de estar con vosotros». La 
comunidad es pequeña y frágil. Acaba 
de nacer. Los discípulos son como 
niños pequeños. ¿Qué será de ellos si 
se quedan sin el Maestro? 
 
Jesús les hace un regalo: «Os doy un 
mandato nuevo: que os améis unos a 
otros como yo os he amado». Si se 
quieren mutuamente con el amor con 
que Jesús los ha querido, no dejarán 
de sentirlo vivo en medio de ellos. El 
amor que han recibido de Jesús 
seguirá difundiéndose entre los suyos. 
 
Por eso, Jesús añade: «La señal por la 
que conocerán todos que sois 
discípulos míos será que os amáis 
unos a otros». Lo que permitirá 
descubrir que una comunidad que se 
dice cristiana es realmente de Jesús, 
no será la confesión de una doctrina, 
ni la observancia de unos ritos, ni el 
cumplimiento de una disciplina, sino 
el amor vivido con el espíritu de Jesús. 
En ese amor está su identidad. 
 
Vivimos en una sociedad donde se ha 
ido imponiendo la «cultura del 
intercambio». Las personas se 
intercambian objetos, servicios y 
prestaciones. Con frecuencia, se 
intercambian además sentimientos, 
cuerpos y hasta amistad. Eric Fromm 
llegó a decir que «el amor es un 

fenómeno marginal en la sociedad 
contemporánea». La gente capaz de 
amar es una excepción. 
Probablemente sea un análisis 
excesivamente pesimista, pero lo 
cierto es que, para vivir hoy el amor 
cristiano, es necesario resistirse a la 
atmósfera que envuelve a la sociedad 
actual. No es posible vivir un amor 
inspirado por Jesús sin distanciarse 
del estilo de relaciones e intercambios 
interesados que predomina con 
frecuencia entre nosotros. 
 
Si la Iglesia «se está diluyendo» en 
medio de la sociedad contemporánea 
no es solo por la crisis profunda de las 
instituciones religiosas. En el caso del 
cristianismo es, también, porque 
muchas veces no es fácil ver en 
nuestras comunidades discípulos y 
discípulas de Jesús que se distingan 
por su capacidad de amar como 
amaba él. Nos falta el distintivo 
cristiano. 
 
Los cristianos hemos hablado mucho 

del amor. Sin embargo, no siempre 

hemos acertado o nos hemos atrevido 

a darle su verdadero contenido a partir 

del espíritu y de las actitudes 

concretas de Jesús. Nos falta 

aprender que él vivió el amor como un 

comportamiento activo y creador que 

lo llevaba a una actitud de servicio y 

de lucha contra todo lo que 

deshumaniza y hace sufrir el ser 

humano. 

No perder la identidad 
José Antonio Pagola ReflexiónPIEBA 

 * Por las víctimas y damnificados del terremoto de Ecuador, que les 

llegue la ayuda humanitaria que necesitan, por la situación en que ha 

quedado el país. 

 

* Por los hermanos que se van a bautizar, que sea un testimonio para sus 

familias y amigos, así como para la iglesia.  

 

* Por los hermanos más delicados de salud, en especial por nuestra 

hermana Olga, Elcides, y por el pastor jubilado Antonio Gómez. Por 

nuestros mayores para que el Señor les sostenga.  

 

* Por el testimonio de la iglesia, que nuestro ánimo no decaiga a pesar de 

las dificultades que podamos encontrar. Por todo lo que aún nos queda, 

que cada uno de lo mejor de sí mismo para la gloria de nuestro Dios.  

SOLIDARIOS CON EL TERREMOTO DE ECUADOR 

 

 


